
 
 

Campo Bom, 22 de Novembro de 2018. 

  

REQUERIMENTO 

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando de Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 
 

 

 

             O vereador que subscrevem requer que após trâmites 

regimentais seja apreciado e votado pelos parlamentares e se aprovado 

encaminhado ao senhor Luciano Libório Orsi (PDT), prefeito municipal, o 

Requerimento  para que  analise a possibilidade de desenvolver um Projeto no 

sentido de adquirir ou até mesmo Desapropriar uma área de terras existente 

entre a Avenida Ceará e Avenida Sapucaia. Esta solicitação atende a pedidos 

de moradores desta região que sonham com a transformação em Área de 

Preservação Permanente deste que hoje é um santuário ecológico, repleto de 

aves, animais silvestres, com ampla flora e fauna típica do Rio Grande do Sul. O 

local também é dormitório e criadouro de pássaros, muitos destes migratórios 

que ao anoitecer descansam da jornada e recuperam suas forças nesta 

lindíssima mata ainda intocada pela especulação imobiliária. Nossa sugestão é 

que a Secretaria de Meio Ambiente faça uma averiguação deste espaço e que a 

administração municipal estude com carinho a possibilidade de o município 

transformar esta gleba de terras em Área de Preservação Permanente ou em um 

espaço protegido, mantendo viva um espaço que dentro de alguns anos 

necessitaremos e muito. Junto tomamos a liberdade de encaminhar fotos deste 

Santuário Ecológico entre o Loteamento Dona Augusta e o bairro Imigrante Sul. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sem mais nada a solicitar, expresso nossos mais sinceros votos de estima 

e consideração.   

 
 
 

___________________________ 
 

Jair Wingert 
Vereador do Progressistas 

 
 
 
 
                   
 

 
 

 

 

 

 

 


